



- **Neue Version:**
- **Beschlusstext geändert: Straßennahmen zur Konkretisierung eingefügt**
- **Text im Sinne der Diskussion im BA Juni angepasst**

Änderungsantrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VII/2023/05795**
Datum: 19.06.2023
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Schmidt, Claudia
Plandatum: 06.06.2023

Beratungsfolge	Termin	Status
Bildungsausschuss	06.06.2023	öffentlich Vorberatung
Jugendhilfeausschuss	08.06.2023	öffentlich Vorberatung
Hauptausschuss	21.06.2023	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	28.06.2023	öffentlich Entscheidung

Betreff: Änderungsantrag der Stadträtin Claudia Schmidt (CDU-Fraktion) zur Beschlussvorlage Neunte Satzung zur Änderung der Satzung zur Festlegung von Schulbezirken für Grundschulen und Sekundarschulen in Trägerschaft der Stadt Halle (Saale)

Beschlussvorschlag:

Die Satzung zur Änderung der Satzung wird ~~entsprechend der skizzierten Schulbezirksveränderungen gemäß „Anlage 4 Kartenausschnitte der Schulbezirksveränderungen“~~ angepasst. Dabei wird werden ~~das markierte Gebiet an der Guldenstraße sowie das markierte Gebiet im südlichen im Rosengarten zwischen an der Industriestraße, Alte Heerstraße, Merseburger Straße sowie dem S-Bahnhof Rosengarten für die alternative Schulbezirksmodellierung (Siehe: Karte 4 – Rosengarten) herangezogen.~~ Inkludiert sind die Straßen mit folgenden Hausnummern:

- **Agavenweg**
- **Ahornweg**
- **Akazienweg**
- **Alte Heerstraße** **98-162**

- **Am Rosengarten**
- **Äußere Kasseler Straße**
- **Buchenweg**
- **Eschenweg**
- **Kasseler Straße 7-44a**
- **Kastanienweg**
- **Krienitzstraße**
- **Magnolienweg**
- **Merseburger Straße 300-357**
- **Pappelallee**
- **Robinienweg**

Diese werden dem Schulbezirk der Friedensschule zugeschlagen.

~~Anlage 4: Wobei statt dem Gebiet hinter der Guldenstraße, der südliche Rosengarten dem Gebiet Friedensschule zugeschlagen wird (analog Karte 4), damit ein sicherer Schulweg gegeben ist.~~

gez. Claudia Schmidt
Stadträtin

Begründung:

Durch diese Schulbezirksveränderung wird einerseits die benötigte Mindestschülerzahl für die Bestandsfähigkeit der Friedensschule erreicht. Andererseits wird auch ein sicherer Schulweg generiert und Investitionen für neue Fußgängerüberwege, die in anderen Varianten nötig werden, könnten dadurch vermieden werden.